

KEGELN: REGIONALLIGA *16.01.2018*

Und wieder hat Seeshaupt die Nase vorn

FC-Männer behalten mit einem 6:2 gegen Gut Holz Eberfing auch im Rückkampf die Oberhand

VON STEFAN SCHNÜRER

Seeshaupt/Eberfing – Das wurde nichts mit der Revanche: Wie im Vorrunduell, das die Sportkegler von Gut Holz Eberfing mit 1:7 verloren, mussten sie sich auch im Rückkampf auf heimischer Bahn dem FC Seeshaupt geschlagen geben. Da war es nur ein ganz schwacher Trost, dass die Niederlage mit einem 2:6 (Gesamtholz 3179:3220) diesmal nicht ganz so hoch ausfiel wie im ersten Aufeinandertreffen. Nach vier Niederlagen in Folge feierte der Aufsteiger vom Starnberger See damit wieder einen Erfolg. Dennoch bleiben die FC-Kegler in der Regionalliga Schwaben/Oberbayern Tabellenletzter. Auch die Eberfinger hängen weiter im Tabellenkeller fest. Nach derzeitigem Stand qualifizieren sich beide Mannschaften damit nicht für die nach einer Liga-Reform in vier Gruppen unterteilte Landesliga in der Saison 2018/19.

Bereits nach dem Startpaar mussten sich die Eberfinger gedanklich auf eine Niederlage einstellen. Vor allem Helmut Schütz hatte einen rabenschwarzen Tag erwischt: Er verlor gegen seinen Sees-



Ein Duell auf Augenhöhe war das nicht: Eberfings Adriano José Pohle (im roten Trikot) musste sich seinem Seeshaupter Kontrahenten Alexander Wassermann deutlich geschlagen geben.

FOTO: RUDER

haupter Kontrahenten Pascal Schouten alle vier Sätze. Ein Klassenunterschied offenbarte sich auch im Gesamtholzvergleich (474:566). Wesentlich spannender ging es im anderen Duell des Startpaares zu. Dort schaffte Eberfings

Hubert Resch gegen Michael Heinfling nach einem 0:2 zwar noch den Satzgleichstand, im Gesamtholzvergleich konnte er den Seeshaupter aber nicht überbieten (520:532).

Im Mittelpaar schöpften

die Eberfinger noch einmal Hoffnung. Der furios aufspielende Tobias Zahler gewann alle vier Sätze und war oben drein um 94 Zähler besser als sein Kontrahent Andreas Seitz. Einen weiteren Mannschaftspunkt hatte auch Eric

Heidbach schon vor Augen. Nach drei Sätzen führte er mit 2:1. Im vierten Durchgang hätte er sich gegen Thomas Wagner sogar eine Niederlage mit sechs Holz Differenz leisten können. Doch der Seeshaupter spielte stark auf und

nahm Heidbach 30 Zähler ab – der Punkt ging an den FC. Mit einem 1:3-Rückstand und 33 Holz weniger als der FC ging es für die Hausherren ins Schlusspaar.

Die letzten beiden Gut-Holz-Kegler konnten die Partie jedoch nicht mehr zu ihren Gunsten drehen. Adriano José Pohle, der zur Rückrunde anstelle von Andreas Gattinger in die Mannschaft gerückt ist, musste sich gegen Alexander Wassermann deutlich geschlagen geben. Da nützte es den Eberfingern auch nichts mehr, dass Markus Lindner die Tagesbestleistung erzielte (586 Holz) und sein Duell gegen Thomas Lackinger souverän gewann.

Eberfing: Hubert Resch (520 Holz/2:2 Sätze/0 Mannschaftspunkte), Helmut Schütz (474/0:4/0), Tobias Zahler (581/4:0/1), Eric Heidbach (531/2:2/0), Adriano Pohle (487/1:3/0), Markus Lindner (586/3:1/1).

Seeshaupt: Michael Heinfling (532 Holz/2:2 Sätze/1 Mannschaftspunkt), Pascal Schouten (566/4:0/1), Andreas Seitz (487/0:4/0), Thomas Wagner (554/2:2/1), Alexander Wassermann (541/3:1/1), Thomas Lackinger (540/540/0).